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新西兰移民局!"月!#日下午发布
商业移民最新政策调整，创业移民的
长期商务签证将于"$!#年!"月"$日取
消。移民局通知"$!%年#月起，新西兰
将启用全新的创业移民签证。

据了解，在现有政策下，长期商
务签证是创业移民新西兰的第一步，
创业移民申请人在获得新西兰永久定
居资格前，需先获得一个 #年的长期
商务签证来新西兰创业。期间投资的
生意满足新西兰移民局的要求，即可
获得新西兰永久定居资格。

取消长期商务签证对新西兰创业
移民影响是什么？移民顾问指出，从
"$!# 年 !" 月 "$ 日下午 % 点起到
"$!% 年 # 月期间，新西兰移民局将
不再接受长期商务签证申请。!" 月
"$ 日前提交的申请仍然按照旧政策
规定审理。也有移民顾问建议：目前
距离申请关闭还有一周时间，材料准
备齐全的申请人最好尽快提交申请。

需要声明的一点是，取消长期商
务签证并非意味新西兰拒绝创业移
民。从 "$!% 年 # 月起，新西兰移民
局将会给创业移民申请人颁发新的创
业工作签证取代现有的长期商务签
证，新签证将会优先给予创办创新型
企业和能够带动新西兰出口的企业的
申请人。

移民顾问进一步分析，新政策
下，移民局对商业投资有了新的要
求。在投资额度上，要求达到至少
!$ 万新西兰元的投资额，并且其中不包括生意的运营资本。
同时商业移民打分系统也将仿照技术移民，启用打分系统。

同时，如果创立的企业是科技类或者 &'类或者出口型企
业，并能在短期内获得高速增长与创新能力的企业，有可能获
得移民局特批，免除最少 !$万新西兰元的投资额度的要求。

分析指出，移民局的新政策说明了未来新西兰政府为了带
动本国科技发展，鼓励创业移民投资高科技和创新型企业。同
时由于奥克兰吸引了大多数的海外商业投资，新西兰政府鼓励
投资者放眼奥克兰以外的地区。相信未来这两类的创业移民申
请人将有更多的机会获得移民局批准。

来源：新西兰中华新闻网
据阿根廷华人在线的报道，阿根廷度假胜地银海市

警方日前逮捕了至少 ( 名参与哄抢一家华人超市的嫌
犯。随着警察复工，阿根廷的治安也开始逐渐趋稳。据
统计，阿根廷全国约 !%个省的 !)$$家超市、店铺在哄
抢潮中遭殃，*+ 家华人超市受冲击，其中布宜诺斯艾
利斯省一名华人超市业主在冲突中丧生。

警察罢工 恶徒趁机行劫

据中国驻阿根廷使馆工作人员介绍，哄抢事件与阿
根廷的经济社会形势密切相关，并非针对华人。

事情源起于警察要求加薪。由于待遇低，阿根廷一
些省份的警察为了提高工资待遇开始举行罢工，从而使
一些城市的治安处于“真空”状态。从 !!月下旬开始，
阿根廷第三大城市罗萨里奥的一些不法分子集中哄抢商
铺，之后第二大城市科尔多瓦也发生了大规模哄抢事

件。在科尔多瓦警察加薪要求得到了满足后，相继又有
"$ 个省的警察采取类似行动，此后哄抢商铺行为在全
国蔓延。

随着各地政府与罢工警察达成协议，警察开始恢复
巡逻，中央政府派遣了上万名宪兵到各省维持秩序，阿
根廷整体治安形势开始恢复平稳。

但据最新统计，阿根廷全国约 !%个省的 !)$$家超
市、店铺在最近的哄抢潮中遭殃，有华人商铺受到冲
击。哄抢事件造成 !"人死亡，其中包括布宜诺斯艾利
斯省一名华人超市业主，百余人受伤。

而且随着圣诞节来临，阿根廷进入治安高发期，接
下来是否还会发生新的成规模的哄抢事件仍很难预料。

华人被抢 有人网上鼓噪

据数据显示，阿根廷全国约有 !" 万华人，全国约

有七八千家超市，在阿根廷零售业占有相当大的市场，
老板以福建人居多。
“因为语言不通，但又迫于生计，华人到了阿根廷

之后，首选就是开超市。因为这个不需要交流，只要贴
上价签就可以了。”福建南美商会会长方再中介绍。

华人的勤劳在国内是个优点，但在国外就未必能够
得人心。南美人重休闲，一般商店会在下午四五点钟才
开门营业。但华人超市不注意这些，还按中国的习惯经
营，早上七八点就开门，直接冲击了当地的零售业。

很多当地人对华人不满，认为华人超市挤占了他们
的生意。有些华人喜欢炫富，当地人认为华人很有钱，
于是华人超市就成了抢劫目标。去年圣诞节前夕，阿根
廷第二大城市罗萨里奥市有 %$家华人超市被抢，几名
店主在冲突中受伤。

今年的哄抢事件中，就有当地人在网上号召：“!"

月 "$日计划抢中国超市，缺钱，阿根廷人要抢劫华人，
过一个愉快的平安夜！”截至 !! 日，已有 *$$$ 多人表
示将参加这一行动。不少超市业主人心惶惶。

守望相助 安全措施做足

相比有组织的哄抢，分散各处的华人超市显得异常
孤立和缺乏安全感。每次社会发生动荡的时候，华人超
市往往最容易成为被攻击的目标。目前看来，与以前不
同的是，哄抢变得更加暴力和肆无忌惮，绝非只是由于
饥饿抢劫超市食品而已，而是衍生成为一种暴力犯罪。

出于对年底前治安形势恶化的担忧，中国驻阿使馆
!!月 "(日在使馆网站上发布了安全提醒。之前，使馆
还通过侨领发出口头提醒，希望大家采取安全防范措
施。

但作为华人自身，也需要提高安全防范意识，抓紧
采取防护措施，并与当地警方联系，取得他们的支持。

!"月 !#日，阿根廷首都布宜诺斯艾利斯市国会大
门前，数百名华侨华人打出反哄抢、反暴力和要求和平
的横幅标语，呼吁阿根廷政府和社会各界关注和重视华
侨华人在阿的生命财产安全。许多华人超市业主感到生
命和财产得不到保障自觉关店，积极参加到本次游行抗
议的队伍中来，希望通过公开表达自己呼声以引起阿根
廷政府的重视，过一个平安的圣诞节和新年。

在阿根廷生活多年的华侨陈女士表示：“面对困
难，我们应该手挽手相助，联合起来维护我们大家的利
益。也希望阿根廷政府可以严惩犯罪分子，加强对我们
这些华侨华人的保护。
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阿根廷治安趋稳
众华商惊魂未定

本报记者 杨子岩

哄抢场面

!! 月 "( 日，第二届全国建筑装饰行业科技大会在
北京隆重召开。此次大会以“科技驱动发展，绿色引领
未来”为主题，全面阐述科技对于行业未来的影响。享
有“大剧院建设专家与领导者”美誉的中孚泰文化集团
董事长谭泽斌发表了 《科技构建中孚泰商业模式创新》
的主题演讲，从品牌建设、业务、科技、管理等四大方
面创新进行了深度剖析，得到与会各界人士的广泛认同。

在大会现场，中国建筑装饰协会特别宣布将声学装
饰科学研究院设在深圳中孚泰文化集团，正式确立了中
孚泰“声学装饰工程开创者”的地位。

只有具备科技创新能力的企业才能建设出优秀的大
剧院。"$!"年落成的大连国际会议中心大剧院是全球第
一座金属结构剧院，而中孚泰文化集团以一种特殊材料
研发的特殊减震结构在全球首次解决了金属结构建筑中
的声音共振问题，这代表着中国文化建筑建设水平已经
开始引领世界。拉蒂交响乐团指挥奥科·姆曾感慨这是他
巡演走过的国家中效果最好的剧院。

而能得到世界级音乐家们的极高赞誉，全是以科技
创新为依托。在科技创新方面，中孚泰可谓稳扎稳打，
早已成立了中孚泰声学设计研发中心，是国内唯一一家
能提供剧院建设整体解决方案的公司。同时，中孚泰也
是行业技术标准制定者，"$!"年，中孚泰受邀成为国家
剧院设计规范的参编单位，"$!#年，中孚泰再次受邀成
为国家剧院安全与分类评价标准的起草单位。

如今，我国文化事业的发展正处在复兴路上的关键之

处，优秀大剧院的建设需求呈现爆发式增长之势。而各个
地方对大剧院建设的功能需求又各不相同，这将是大剧院
建设行业需要面临的重大挑战，而中孚泰在长达 !)年对
大剧院建设的研究和实践中，早已做好迎接挑战的准备。

中孚泰获得 %) 项剧院科研成果，并于 "$!" 年获得
“国家高新技术企业”的认证。同时，中孚泰非常注重汲取
国际一流的技术和理念，在与扎哈·哈迪德（英国）、安藤忠
雄（日本）、马岩松、保罗·安德鲁,法国-、阿兰·伯尼,法国-、
卡洛斯·奥特,法国-、德国 ./0、澳大利亚马歇尔、德国的
11/公司等国际一流设计大师和研究机构合作中，中孚
泰不断完善自身，将国际领先的技术与理念带回中国进行
融合，推动整个行业的技术革新与进步。

在高标准、高品质、高科技带动的自我要求下，中
孚泰文化集团在大剧院建设方面创造了多项“中国第一”
和“世界第一”。其中大部分都成为所在城市的地标和首
席文化建筑，让当地居民对高品质文化生活的需求得到
极大的满足，琴台大剧院、广州大剧院和山东省会大剧
院，分别成为我国最重要的文化艺术盛会———中国艺术
节连续三届 ,第八、九、十届- 主会场，这为科技创新
带动我国文化事业的发展做出了重要贡献。

中孚泰董事长谭泽斌在演讲中表示，希望团结一批
有志于文化建筑的有识之士，为国家建设一批可以流传
百年的文化建筑作品。“我希望我退休之年，世界 !$$

个大剧院中有 #$个在我国，中孚泰的剧院梦就是中华民
族文化建筑的复兴梦！” （庆文）

中孚泰：以科技创新引领中国剧院建设

毛泽东是中华人民共和国的缔造者，伟大的无产阶级革命家，杰出的诗人
和书法家。为纪念毛泽东诞辰 !"$周年，弘扬毛体书法神韵，展示新时代书法
成就，推动文化事业繁荣发展，特举办本次展览。

书法家肖培华，笔名佩华君，祖籍山东，山东省政协委员，中国延安精神
研究会红色传承工作委员会副主任，中国艺术家编审委员会常务理事，中国孔
子画院名誉院长。他从小受其祖父（无产阶级革命家肖亚）革命思想和艺术的
熏陶，酷爱书法艺术，几十年来潜心研习了古代诸多书法名家的真迹和当代书

法大家的作品。古代的“二王”、孙过庭、怀素都是他研
习的对象，尤其痴迷于伟人毛泽东的书法，在为数众多的
毛体书法爱好者中，肖培华先生是庶几窥其堂奥的一个。
长期的勤奋和努力使他积聚了深厚的理论修养和雄厚的笔
墨功力。他曾多次向启功先生、沈鹏、欧阳中石等大家求
教学习，受益匪浅，并得到书法家刘艺先生的赏识和廖静
文先生亲笔指导。

在 "$$)年文化部组织的庆祝建国 ($周年全国书法大
赛中荣获金奖，被授予“德艺双馨艺术家”称号。"$!$

年，赴美国洛杉矶、加拿大温哥华、法国巴黎等地巡展。
"$!! 年，参加了中国延安精神研究会主办的“辛亥百年
百名将军书画展”。"$!"年应法国文化部邀请到巴黎开个
人书法展，并被法国博物馆收藏。他的作品被全国政协、
中国对外友好协会、毛主席纪念堂、中国孔子研究院等多
家单位和机构收藏。

纪念毛泽东同志诞辰120周年
肖培华书法作品展在北京举办

肖培华书法作品

肖培华书法作品

休斯敦有新旧两个唐人街，旧唐人街在市
中心附近，而新唐人街位于休市西南区的百利
大道。随着华人的数量和居住位置几经变化，
唐人街一切都在悄悄地改变着，印证了 《孙子
兵法·九变篇》 所说的“故将通于九变之地利
者，知用兵矣”。

上世纪 )$年代，休斯敦唐人街开始从旧中
国城转移到新商业区。于是，新的唐人街不断扩
展，这里聚集的新一代华人，很多是原来中国国
内知识界和工商界的精英，他们对《孙子兵法》等
中国传统文化颇为精通，充满智慧，善于谋划，以
自己独特的方式试图减小唐人街在美国的落差，
朝着国际化的经济发展目标迈进，成为全美第四
大城市颈上的一串具有东方风格的璀璨宝珠。

入夜，记者来到休斯敦唐人街，为这与众不
同的场面感到震撼。这里仿佛中国的一座不夜
城，有五六个繁华街区，霓虹灯闪烁着五彩斑斓，
以广场命名的商务生活中心如顶好广场、黄金广
场﹑世纪广场﹑名人广场﹑敦煌广场鳞次栉比，惠
康超市、百佳超市、王朝超市、大华超市、越华超
市、黄金超市、阳光超市的中国商品琳琅满目，实

在让人怀疑这里到底是否美国领土。
休斯敦唐人街最亮丽的风景莫过于林立的

十几家银行，其中尤以首都银行、亨通银行、
第一国际银行、德州第一银行﹑中央银行、富
国银行、美南银行等华人银行占据主导的位置，
百利大道此段因此被视为美国德州南部的主要
金融中心之一。

休斯敦唐人街是侨社集中的场所，这里中
国人活动中心﹑中华文化服务中心相继购买了
新的办公场所，华夏中文学校、慈济中心﹑盛
世公寓、幸福公寓、汉明顿公寓、安良工商会
大楼，构成了唐人街的人文中心。"$$$ 年起，
新唐人街华文媒体也进入一个发展旺期，% 家
电台﹑!$多家平面媒体在此展开竞争。

记者发现，休斯敦唐人街的医疗中心、医
院诊所、中药房也是唐人街中最多最全的，档
次也很高。牙科、内科、妇科、儿科一应齐全，
环境和设备都很好，有一大批医术较高的华人
医生。华侨华人及探亲家属在休斯敦，很多人
选择到这里找医生看病。

新唐人街经过多年的发展﹐不仅比早期的

旧中国城规模扩大了 !$倍以上，内涵也因此完
全不一样了。西尔顿花园酒店气势恢宏，电影
院拔地而起。从老夏普顿城到西夏普顿再到百
利大道这样一个范围里，形成了一个以亚洲文
化为主要特点的多元文化的生活区域，有 +$多
种语言在这个区域里通行，是整个大休斯敦地
区最有“国际代表性”的区域。
“休斯敦唐人街变大变新变美了。”新华人

俞小姐自豪地对记者说，这里华侨的房子是一
家比一家好，车是一辆比一辆高级，最新款最
流行的，奔驰、宝马、保时捷，应有尽有。华
人加盟的 "!世纪地产公司、联合地产公司，给
华人们展示了一幅正在画着的最新最美的图景。

美国华人 《孙子兵法》 研究学者认为，孙
子在 《九变篇》 中说：“凡用兵之法，将受命
于君，合军聚众，圮地无舍，衢地交合，绝地
无留，围地则谋，死地则战。”用兵贵在变通，
通晓变化之术，方可为将为帅，若不识此术，
纵然晓查地形之别，终不能为我所用，何谈借
“形”为“势”而获胜？唐人街的发展亦然，离
不开一个“变”字。

休斯敦唐人街用孙子兵法求“变”
韩胜宝

国务院侨办主任裘援平考察海南省侨务工作

!"月 !(日，国务院侨办主任裘援平考察海南省侨务工作。裘援平表示，华侨华

人是中国重要的战略资源和独特优势，重视侨务工作，要着眼于爱侨、护侨、助侨、

联侨、强侨，切实做好新时期的侨务工作，更好地服务于中国改革开放的大局和各项

中心工作。 图为裘援平 （左三） 与海口市市长倪强 （左一） 看望归侨夫妇吴德充

（右一）、陈颖娥。 （中新社发）


